

Famili­entag und Elternarbeit in der Korridor­klasse emotionale und soziale Entwicklung im Grundschulbereich.

Der Familien­tag und die Elternarbeit dienen des intensiven Austauschs zwischen Schule und Eltern. Wir versuchen durch gemeinsame Unterrichtserfahrungen am Familien­tag zu einer gemeinsamen Sichtweise auf Stärken und Schwächen der Kinder zu kommen und zusammen Lösungen für Probleme zu suchen.



Hierbei ist der Aufbau und die Vernetzung eines Unterstützungssystems für die Kinder zentral.

